

Article de l'*Est Républicain* du 26 août 2012 (cliquez pour agrandir)

Monde et ville Les récompenses de l'ambassadeur



■ L'ambassadeur du Qatar entouré des élus et des lauréats.

Son excellence Mohamed Jaham Al-Kuwari, ambassadeur de l'Etat du Qatar en France, a remis, vendredi après-midi, au château du Charmois, le prix « de la richesse dans la diversité » à trois Vandopériens méritants.

La cérémonie s'est déroulée en présence d'Hervé Féron, député, représentant le maire de Vandœuvre, excusé, de Nadia Lahrach, adjointe à la jeunesse et à la cohésion sociale, de Rahim Faiq, adjoint à la culture, de

Rachid Seikkour, adjoint à la politique de la ville, et de nombreux amis et proches des lauréats.

Rahim Faiq a salué et remercié les personnes présentes, au nom de la municipalité de Vandœuvre et en particulier, M. L'ambassadeur qui a visité, vendredi, la 39e ville de France pour remettre ce prix. La dernière sera en Corse où le 100e lauréat sera récompensé.

Hervé Féron s'est déclaré heureux d'accueillir son excellence. « Le Qatar a choisi de mettre en valeur des per-

sonnes qui se sont investies pour la réussite. C'est important de valoriser celles et ceux, issus de la diversité, qui, grâce à leur travail opiniâtre, à leur volonté, ont atteint avec succès leurs objectifs.

Mohamed Jaham Al-Kuwari a rappelé que « ce prix a été créé pour faire valoir les compétences et le talent de la diversité. Il est pour nous l'occasion d'apprécier le modèle français d'intégration ».

Nadia Lahrach a reçu, des

mains de l'ambassadeur, le prix pour son engagement citoyen et son mérite à avoir su conjuguer vie professionnelle, vie de famille et vie d'élue.

Mouad Echarref a été félicité pour ses titres de champion de France et du monde de boxe française, acquis cette année, alors qu'il n'a que 18 ans.

Une autre championne de boxe Française, Hanna Moutahammiss, avec le titre national et européen a reçu également le prix de la diversité.